



N° 272

Le 23 novembre 1990

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes :

Monsieur Michael D. Bell, né à Windsor (Ontario), est nommé ambassadeur du Canada auprès de l'État d'Israël et haut-commissaire auprès de la République de Chypre.

Monsieur Bell (baccalauréat ès arts, Université de Windsor, 1966; maîtrise ès arts {science politique}, Université de Windsor, 1967) est entré au service du ministère des Affaires extérieures en septembre 1967. Il a servi à l'étranger à Kingston, à Port of Spain, à Tel Aviv et à Rome. À Ottawa, il a occupé entre autres les postes d'adjoint exécutif pour les affaires du Moyen-Orient auprès de l'honorable Robert L. Stanfield, de directeur adjoint du Moyen-Orient et de directeur des Relations avec le Moyen-Orient. Depuis septembre 1987, il est ambassadeur auprès de la Jordanie. Monsieur Bell et son épouse, M<sup>me</sup> Linda Lamoureux, ont un enfant. Monsieur Bell remplace Monsieur James K. Bartleman.

-----

Monsieur A. Percy Sherwood, né à Ottawa (Ontario), est nommé ambassadeur auprès du Royaume hachémite de Jordanie.

Monsieur Sherwood (baccalauréat ès arts, Université Carleton, 1955) est entré au service du ministère des Affaires extérieures en juin 1958. Il a servi à l'étranger à